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Alejandro Castellano, CEO de Maite.ai:
«Nuestra aplicación de IA ayuda a ser más
productivos a los abogados»

Las herramientas de IA Generativa han dado un paso adelante y se presentan en su estrategia como el

colaborador necesario de abogados, procuradores o jueces. “No queremos sustituir a nadie, sino que

el profesional jurídico sea más productivo”, explica Alejandro Castellano, CEO de Maite.ai, experto

en desarrollos Legaltech, y que con el apoyo de David García (CTO) y Álex Rodríguez (CMO)

lideran un equipo de profesionales que compite con Harvey y otras aplicaciones por hacerse un

hueco en el sector legal.

El lanzamiento de Maite.ai se produjo el pasado mes de octubre y, según nos cuenta Castellano, se

están cumpliendo objetivos. “Nuestra idea es que el profesional jurídico adapte la aplicación a sus

necesidades, de tal forma que la herramienta esté muy personalizada. Y a medio plazo queremos

que la herramienta se convierta en un avatar, tenga voz y datos, y puedas chatear con él mediante una

videollamada con Maite.ai en un futuro no muy lejano”.

Lo último que conocemos de Maite.ai es que p
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